

金沢市立緑小学校「学校だより」



# 「豊かな人間性をもち、たくましく 自律した子の育成」



仲良く助け合う子・自ら学びよく考える子  
元気で明るい子・家庭や郷土を愛する子

R7.2.26 No.13

校長 輪田 靖欣

春を感じさせるおだやかな日が多く続いた1月でしたが、2月に入ってから度重なる大型寒波に、冬景色を感じるどころではない日々が続きました。

とはいえ、児童にとっては卒業や進級の春が、もう間近に迫っています。3月は、全学年とも1年間の学びのまとめを行います。ご家庭でも、お子様のお話を聞いて、励ましていただきますよう、よろしくお願い致します。

また、まだまだインフルエンザ等感染症の流行も心配な時期が続きますので、毎朝のお子様の健康観察等に、引き続きご配慮をいただきますようお願いいたします。

## 6年生を送る会を行いました

先日「6年生を送る会」を行いました。どの学年も、6年生のために、学年全体で気持ちを一つにした表現力豊かな発表を行っていました。また、6年生からのお礼の出し物は、いきいきとした劇と、迫力ある演奏で、さすが6年生というものでした。そして、4月から最高学年となる5年生の会の運営が、とても頼もしくみえました。

外は雪が降り続く寒い日でしたが、みどりっ子のパワーを全校で感じ取ることができたすばらしい会でした。

昼休みには、縦割り班ごとに「ありがとうの会」が行われ、5年生の進行のもと、6年生にありがとうの気持ちを伝えました。

出し物の準備等で、保護者の皆様には多くのご協力をいただき、ありがとうございました。



6年合奏より「青と夏」 Mrs. GREEN APPLE

## 育友会で手配・購入いただきました

児童のために、以下のものを購入・手配いただきました。ありがとうございました。

- ・サッカーゴール（片側）… 資源回収の収益
- ・図書館の書籍… 資源回収の収益
- ・学校用オルガン（CD再生・USBメモリー対応・ボイスレコーダー内蔵）… ベルマークの収益
- ・図書館「お話の部屋」の書架… 児童福祉費で購入

## 転出が決まったご家庭はすぐに連絡を！

来年度の児童数を確認・把握し、学級編成等の準備を行っています。転出が決まった方は、わかり次第すぐに担任までお知らせください。

## 校地内への車の乗り入れについて

再三お願いしておりますが、以下の点について、問題解消には至っておりません。先日も、校地内で保護者同士の車の衝突事故が発生しました。また、校地内を徐行せずに走行し、玄関前に横付けするなど、児童と接触しそうな場面を何度も見かけています。雪や凍結の時期なので、かなり心配な状況です。

学校では、道路の渋滞や近隣施設への迷惑駐車を避けるべく、体調不良の児童のお迎え以外の車も校地内への乗り入れを認めていますが、改善されないようであれば、児童の安全確保等を優先し、以前のように乗り入れ禁止を検討せざるを得ません。すべての保護者様のご理解をいただきたく、お願いいたします。

- ・校地内では最徐行で、児童や他の車には十分に注意してください。（児童との接触事故が起きてからでは、取り返しがつきません。）
- ・共同調理場側（プール側）の駐車スペースは、一切使用できません。（先日の6年生を送る会リハーサル時には、保護者の駐車した車によって、共同調理場の運営に支障が生じました。）